

Activista baleado en Veracruz no abandonará la lucha social

Por: Regeneración. 24/07/2016

El activista de Veracruz comentó que salió del hospital y también de la ciudad, no por miedo sino para recuperarse de la herida de bala que por fortuna no lastimó ninguno de sus órganos.

Jairo Guarneros Sosa, integrante del Colectivo feminista Cihuatlahtolli A.C., del grupo multisectorial VIH/SIDA e ITS del estado de Veracruz, de la red mexicana de trabajo sexual así como dirigente del Grupo Regional Independiente de Taxistas de Orizaba (GRITO), quien fue agredido a balazos en Orizaba, Veracruz el pasado jueves 7 de julio, agradeció las muestras de afecto de parte de sus compañeros y amigos que estuvieron al tanto de su salud mientras se encontraba en el hospital.

“A todas las personas que me enviaron mensajes de solidaridad y de ánimo, de la regiones del estado, del país y de otras partes del mundo en los momentos críticos, a quienes oraron por mi recuperación, a los colectivos y organizaciones que levantaron la voz cuando supieron que me habían baleado, y a quienes llegaron al plantón a dejar alimentos a quienes cuidaban de mi seguridad, a mis compas de GRITO, a todas y todos les envío mi agradecimiento y mis respetos por su generosa solidaridad”, escribió en su perfil de Facebook.

El activista comentó que salió del hospital y también de la ciudad, no por miedo sino para recuperarse de la herida de bala que “afortunadamente fue una que pegó en el pecho y salió por el brazo derecho sin comprometer afortunadamente órgano alguno”.

Además, escribe que “habrá Jairo para rato”, a pesar de quienes pudieran haber “celebrado” su muerte. Insistió en que no se irá definitivamente de Orizaba ni de la zona centro del estado de Veracruz y menos ahora que pudo constatar la solidaridad de sus compañeros de lucha.

“Pronto estaré de regreso, porque están pendientes muchas cosas, entre ellas demandar justicia, pero sobre todo exigir que esa violencia que se apoderó de nuestro estado y región se termine de una vez para que nunca más vuelva a haber

un atentado cobarde y ventajoso como el que sufrí”.

“No me mueve la venganza, sino el deseo de que todas y todos podamos vivir en paz, sin miedo, sin ser baleados, asesinados, secuestrados o desaparecidos”, expuso Jairo Guarneros, quien también ratificó su permanencia en la lucha social, y la defensa de los derechos humanos.

“Como dicen mis compas zapatistas a quienes respeto total y absolutamente UN MUNDO DONDE QUEPAN MUCHOS MUNDOS, este ratificar mi compromiso ya decidido desde hace mucho tiempo lo hago de manera fortalecida por la solidaridad que me rodeo en estos momentos y también sin equivocarme el rumbo, es decir, lo ratifico desde el mismo movimiento social que es donde está mi lugar, no desde el poder, no desde los funcionarios de los distintos niveles porque ahí no hay nada que hacer y es contra ellos contra los que se debe luchar”.

Guarneros Sosa aprovechó y envió un mensaje a quienes quieran buscarlo y aseguró que “a quienes pretendan buscarme que no sea para platicar y saludar les recomiendo no pierdan su tiempo, estoy muy lejos de su alcance y muy bien cuidado”.

Cabe recordar que el ataque contra Guarneros se dio después de que encabezara una protesta frente a las instalaciones de la Fiscalía Regional de Orizaba para exigir justicia y castigo a los policías que manejaban una patrulla y que fueron responsables de la embestida contra un taxi, misma que resultó en la muerte de una mujer.

Fuente: <http://regeneracion.mx/activista-baleado-en-veracruz-no-abandonara-la-lucha-social/>

Fotografía: scoopnest

Fecha de creación

2016/07/24